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29 ноября 2023 г. состоялось расширенное заседание Исполнительного комитета 
(Исполкома) КС PEMPAL в смешанном (очный и дистанционный) формате.  Заседание 
Исполкома прошло непосредственно по окончании заседания РГ КС по управлению и 
прогнозированию ликвидности, которое было организовано в Вене.  
На заседании присутствовали Людмила Гурьянова (Председатель КС, Минфин Беларуси – 
по видеосвязи), Илиас Туфан (заместитель председателя КС, МКиФ Турции), Назим Касум-
заде (Государственное казначейское агентство, Минфин Азербайджана), Рахат Токбаев 
(Казначейский комитет, Казахстан), Мимоза Пилкати (МФиЭ, Албания), Эрекле Гваладзе 
(Минфин, Государственное казначейство Грузии) и Максим Чобану (Минфин Молдовы). 
Всемирный банк представляли Елена Никулина (руководитель Ресурсной группы КС), 
Галина Кузнецова (член Ресурсной группы КС), Татьяна Шалкивска (Секретариат 
PEMPAL) и Елена Слижевская (член Ресурсной группы КС – по видеосвязи). Также в 
работе заседания приняли участие Тамаш Пал Тёрёк (Государственное казначейство, 
Венгрия) и Сандра Вранеш (Минфин Сербии). 
 
Краткие итоги обсуждений  
 

1. Обмен мнениями относительно результатов заседания тематической группы по  

управлению ликвидностью 27-29 ноября 2023 г. 

Участники обсудили свои впечатления о только что завершившемся мероприятии. В целом, 
отзывы, полученные в ходе дискуссий в группах за столом и во время перерывов на кофе, 
были очень позитивными; все прошло хорошо. Было отмечено, что формат оказался 
слишком продолжительным и интенсивным, особенно для новых участников. Отзывы по 
обсуждениям в малых группах были весьма позитивными, для дискуссии было полезно 
наличие перевода при работе в малых группах. Участие коллег из 
вспомогательных/смежных департаментов Минфина могло бы привести к еще более 
плодотворным дискуссиям, однако пригласить их оказалось невозможным из-за высоких 
затрат, обусловленных выбором места проведения мероприятия. 

 
2. Подготовка к пленарному заседанию КС 2024 ф.г.: концепция, обсуждение 

тематических аспектов для представления принимающей стороной (Сербия)  

Члены Исполкома выразили признательность за приглашение в Сербию на ежегодное 
пленарное заседание. Сандра представила краткую информацию о том, что происходило в 
Казначействе в последнее время, включая создание хранилища данных, которым они очень 
гордятся. Казначейство также предоставляет нетипичные услуги, такие как бухгалтерский 
учет и начисление заработной платы для всей страны. 



Елена разъяснила процесс: концепция пленарного заседания готовится  за три месяца до 
мероприятия и подлежит утверждению Исполкомом. Возможны различные варианты 
организации работы в ходе мероприятия: 1 день - презентация принимающей стороны, 
остальные 2 дня посвящены рассмотрению тематических вопросов; либо все 3 дня могут 
быть тематическими, а презентации Сербии будут предусмотрены каждый день. Людмила 
отметила, что поскольку КС ранее не посещало Сербию и еще не знакомо с ее системами, 
было бы полезно узнать больше о системе исполнения бюджета страны. Назим отметил, что 
чем больше высокопоставленных должностных лиц будет присутствовать на мероприятии, 
тем успешнее оно пройдет. 

После обсуждения были определены даты заседания - со 2 по 6 июня 2024 года. Елена 
обязалась к середине января 2024 года направить Сандре контрольный список, 
охватывающий весь процесс подготовки, и требования к материалам от принимающей 
стороны. 

3. Обновленная информация о Плане мероприятий КС на 2024 ф.г. 

Члены Исполкома обсудили изменения в Плане мероприятий на 2024 финансовый год. 
Было решено перенести ознакомительную поездку для Исполнительного комитета на осень 
2024 года. Возможными странами для такой поездки могут быть  Швеция/Швейцария.   

4. Членство в Исполкоме КС 

Было объявлено, что Илиас возьмет длительный отпуск в Министерстве финансов Турции 
для работы в МВФ. Все приветствовали Тамаша в качестве заместителя члена Исполкома 
(он будет занимать этот пост до тех пор, пока Венгрия не станет полноправным членом КС 
в соответствии с ее запросом, направленным в Координационный комитет).  

5. Разное 
Члены Исполкома обсудили повестку дня предстоящего расширенного заседания 
Ресурсной группы, запланированного на 11 декабря 2023 года. Елена Никулина 
поблагодарила Мимозу и Эрекле, которые вместе с Галиной в качестве члена Ресурсной 
группы будут представлять КС на этом мероприятии. 

Основные итоги заседания и принятые решения: 
 

• Датами проведения пленарного заседания 2024 года установлены 2-6 июня 2024 г. 
• С учетом этих дат Ресурсная группа в середине января направит Сандре 

контрольный список для подготовки мероприятия. 
• Ознакомительная поездка для членов Исполкома перенесена на осень 2024 г; в число 

возможных для посещения стран включены Швеция или Швейцария.  


